

Les bénévoles de la Croix-Rouge vaudoise

La Croix-Rouge vaudoise peut compter sur l'appui de ses 420 bénévoles qui s'engagent sans relâche en faveur de leurs semblables. Toujours plus menacées d'exclusion sociale, les personnes âgées, handicapées ou malades sont les principales bénéficiaires de cet engagement désintéressé. A l'occasion du 8 mai, Journée mondiale de la Croix-Rouge, je tiens à rendre hommage à nos bénévoles.

Toujours plus de personnes âgées ou malades, souffrent d'isolement. Soutenue par ses bénévoles, la Croix-Rouge vaudoise les aide à conserver leur autonomie : elle les conduit chez le médecin, leur tient compagnie et leur permet d'effectuer leurs courses en toute sécurité. Les aînés peuvent ainsi rester plus longtemps dans leur environnement familial.

Pour accomplir sa mission auprès des plus vulnérables, la Croix-Rouge peut compter sur le soutien de bénévoles de tous âges. Par leur travail solidaire, ces derniers contribuent largement à la construction d'une société à visage humain et favorisent la cohésion sociale. Par la sollicitude dont ils font preuve envers les personnes tributaires d'une aide extérieure, ils enrichissent notre pays sur le plan relationnel.

La Journée mondiale de la Croix-Rouge, célébrée le 8 mai en commémoration de la naissance de notre fondateur Henry Dunant (1828-1910), est l'occasion de rendre un hommage appuyé aux bénévoles. Par ces lignes, j'ai à cœur de les remercier très sincèrement pour leur précieux engagement qu'ils effectuent dans l'esprit et sur les pas de Dunant.

Du 4 au 8 mai, le public apercevra probablement les voitures de nos chauffeurs bénévoles, toutes munies, pour l'occasion, d'un drapeau Croix-Rouge. En les croisant, vous saurez ainsi que le conducteur s'engage pour la collectivité. Adressez-lui un petit signe de la main, cela lui fera très certainement plaisir.

Claude Gross
Directeur